

Escuela Primaria Helms



Desde el escritorio de

La Directora La Srta. Del Pilar – Queremos agradecer a todas las personas que asistieron a la junta de café con la directora. Yo tube que asistir a otra junta de trabajo pero la Sra. Sanchez llevó a cabo esta junta, obteniendo un buen resultado. Sabemos que las juntas de maestros y padres se acercan y la presentación de la junta de café con la directora dio nuevas ideas a todos sobre las preguntas que pueden hacer y cuáles son sus derechos como padres. Felicitamos a los estudiantes del 4º grado por hacer un esqueleto modelo el cual está en exhibición en el Museo de la Salud. ¡Bien hecho! ¡Felicidades a la Maestra de arte, la Srta. Rickman y a los estudiantes de 4º grado! Las clases de tutorías empezaran pronto. Si su hijo trae una carta para recibir tutorías, es porque su maestro(a) lo ha considerado necesario. Las tutorías tienen un objetivo específico y están diseñadas con su hijo en mente. Por favor firme la carta y envíela a la escuela. Se servirán bocadillos a los estudiantes que asistan a las clases de tutoría.

La Coordinadora De Magnet, Julie Sanchez – Es la temporada de magnet. Es tiempo para que los padres empiecen a buscar la escuela secundaria para nuestros estudiantes de 5º grado. Una hoja de información se envió a los padres de estudiantes de 5º grado comunicándoles las juntas magnet que se estarán llevando a cabo en las secundarias en las próximas semanas. Puede encontrar más hojas con esta información en la oficina de esta escuela.

De la Consejera, la Srta. Montañó – Queridos Padres, durante la semana del 22 al 25 de octubre, nuestra escuela estará participando en la semana del Listón Rojo Durante esta semana invitamos a los estudiantes a participar de un estilo de vida saludable y libre de drogas. Por favor ayúdenos a explicarle a su hijo/hija que una vida sin drogas puede hacer que sus sueños se conviertan en realidad. Desarrolle el auto estima de su hijo a través del reconocimiento, abrazos y apoyo. Cuando los niños creen en ellos mismos resistirán ceder a la tentación de las drogas.

La Asociación de Padres y Maestros – Tendrá su primer Noche de Película el 19 de octubre, 2012 enseñará la película de E.T. a las 6:30 PM. Las puertas se abrirán a las 6:00 PM, y recibirán palomitas gratis. La Asociación de Padres y Maestros estará vendiendo bebidas y golosinas. Podrán traer sus cobijas y sus sillas. Los Padres deben quedarse con sus hijos durante la película. Este no es un evento para dejarlos solos.

El Festival de otoño y Concurso de Baile – Se llevará a cabo el sábado, 27 de octubre del 2012. El concurso de baile será de las 10:00 a 11:00 AM en la cafetería de la escuela y el festival de otoño será de las 11:00 hasta las 3:00 PM en el parque Spark de la escuela Helms. ¡Se necesitan voluntarios para que estos eventos sean todo un éxito! La próxima junta será el 11 de octubre a las 6:00 PM en el comedor de los maestros. Para más información, por favor comuníquese con el Sr. James Inman al 281-772-8862 fallfestival2012@aol.com o con La Sra. Debbie Treviño al 713-416-2674 debtrevino00@gmail.com Por favor vea la página de la Asociación de Padres y Maestros en Facebook, para mantenerse informado y en contacto.

Involucrando a los niños en el placer y el poder de la lectura y escritura

Escritores en las Escuelas (WITS-por sus siglas en ingles) involucra a los niños en el placer y el poder de la lecto-escritura. Los escritores de WITS trabajan en programas durante el año en más de 350 salones de clase para poder ayudar a los estudiantes a desarrollar su creatividad y sus habilidades mentales. El programa se enfoca en los estudiantes en riesgo, WITS también ofrece talleres en museos de arte, hospitales, centros de comunidad, escuelas privadas, y detención juvenil.

Próximos Eventos

17 de octubre

Taller para los padres de estudiantes del 3º grado de 5:30 a 7:00 PM.

18 de octubre

Junta de La Asociación de Padres y Maestros 5:30-7:00

19 de octubre

Noche de Película a las 6:00 PM

Termina ciclo I

K-5

20 de octubre

Celebración del Maratón de Niños a las 10:00 AM

Anuncios Importantes

Próximas Salidas Tempranas (12:45PM) son: **octubre 24, noviembre 14- enero 30, y febrero 20, del 2013.**

Conexión

Padres, hay muchas formas de involucrar a los estudiantes en la lectura. Ellos pueden enviarse mensajes de texto a ellos mismos. "De que forma se conecta conmigo lo que estoy leyendo? Hay alguna similitud entre lo que hacen los personajes de la historia o lo que los personajes están haciendo y las cosas que conozco por mi propia experiencia?" Otra manera de identificarse con una historia podría ser de "texto a texto". "En qué forma es este libro similar a otro que he leído?"

El hacer estas comparaciones ayuda al estudiante a entender lo que está leyendo y lo hace más relevante. Esto puede reforzar la comprensión de la lectura. Como padres, nos podríamos hacer esta clase de preguntas cuando les leemos en voz alta. Con el tiempo, ellos empezaran a hacerse las mismas preguntas cuando lean independientemente.